



# Weekly report

例会日 第一・第三木曜 12:20-13:30  
事務局 〒460-0008 名古屋市中区栄1-22-16ミナミ栄ビル402  
例会場 TEL 052-253-7821/FAX 052-253-7820  
ホテルナゴヤキャッスルホテル TEL 052-521-2121  
〒451-8551 名古屋市西区樋の口町3番19号



## 第51回例会

2019年1月10日(木)

司会進行 現王園陽子 会場運営委員  
「君が代」斉唱、「四つのテスト」唱和

会長挨拶

奥村 与幸 会長



改めまして、みなさん、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

本日は干支のお話をさせて頂きます。干支と言いますと、皆さんのはいのししを干支だと思ってらっしゃるのではないかでしょうか？実は、今年の干支は正式に言うと「己亥（つちのとい）」であり、「十干十二支」の干と支を合わせて「えと」と読んでいます。

では、今年はどういった年なのでしょうか。

中国から日本に入ってきた陰陽五行というものによると、太陽が昇って沈むまで、いわゆる生命の誕生から終わりまでを十等分したものを表しており、その十等分した六番目が「己」です。時間で言うと、14時頃であり、太陽（生命）が一番激しく燃えている時間であります。

そして、「亥」は月の満ち欠けを表しているそうです。この「太陽と月の満ち欠け」二つの組み合わせでその年の生命のサイクルを表しているのが干支というわけであります、ではこの「亥」が表す意味とは何かと言いますと、まず、「子」は植物の芽が出る瞬間の年だそうです。そしてずっと成長していき、花が開き、枯れて、種が地面に落ちる時を「亥」という年とするそうです。

では、この太陽が絶好調である年と、地面に種が落ちる年の組み合わせを何と意味するのでしょうか。

「己」は太陽が絶好調に燃えていることを表しますが、絶好調のうちはよく注意した方がいいとよく耳にします。そして「亥」は種が落ちて時機に芽ができるわけですから、忍耐強く、来年以降何かいいことがありますようにと土の中でしばらく大人しくしましょうということを意味するそうです。

これを我がロータリーで表しますと、私の年度も折り返し地点となり、来年は加藤年度となるわけですが、あまり絶好調と思わず、ここは十分に自重しながら来年度に引き継いでいける年にしたいと思っております。残りの本年度もどうぞ皆様方のお力添えを賜りますようお願い申し上げまして、会長挨拶とさせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

## 出席報告

浅野慎之 出席委員長

	会員数	出席数	出席率
当日(1/10)	46	33	71.7%
前回(12/20)	46	34	73.9%
	会員数	修正出席数	修正出席率
前回(12/6)	46	46	100.0%



## ニコボックス報告

浅野慎之 出席委員長

あけましておめでとうございます。下村さん  
お茶のご指導ありがとうございます。

牧野敬充  
奥村与幸

二周年を記念して  
今年も元気で迎えることが出来ました。

酒井俊皓  
あけましておめでとうございます。下村さん、今日から私も  
久田流です。宜しくお願いします。

明けましておめでとうございます。

久田流けっこうなお手前でした。  
あけましておめでとうございます。

樋口昌男

本年も宜しくお願ひ致します。  
新年明けましておめでとうございます。

浅野信  
現王園陽子

本年も宜しくお願ひ致します。  
今年もお世話になります。皆様から年賀状を頂きました。

鈴木拓将  
遠山堯郎

有難うございました。

## 第51回例会(創立記念＆新年会)を祝して

浅野慎之 出口茂 長谷川裕一 堀場和孝  
加藤謙一 河合秀紀 河村直樹 永田聰子  
鈴木達央 高橋勝之 田中吉彦

## 幹事報告

鈴木拓将 幹事

- 1月ロータリーレート 1 \$ = 112円
- 下期会費の請求書を本日郵送しております。2/15までの振込みをお願い致します。
- 3/14(木)例会は3/11(月)豊田三好RC合同例会に変更となります。
- 4/12(金)に開催予定の分区ゴルフ大会についてメールにてご案内しております。当クラブより12名の参加要請を頂いております。4月の例会に対してメールアップ扱いにもなります。是非ご参加ください。
- 事務局有給休暇1/21(月)・22(火)終日
- 次回例会1/24(木)12:10~13:30@ホテルナゴヤキャッスル3階萩の間、例会後第7回定例理事会を開催致します。

# 名古屋宮の杜ロータリークラブ創立記念・新年会

## 乾杯挨拶

酒井 俊皓 直前会長

改めまして明けましておめでとうございます。

こうして年が明けて皆さんの元気な姿を見られて嬉しい限りです。

昨年の12月1日、司法研修所の卒業生190名程集まる集いがありました。平均年齢は74～5歳前後で見た目はすっかり年を取っておりましたが、皆、とてもいい顔をしておりとても嬉しく感じました。

本日も若い皆様にお会いでき、大変いい顔をしてらっしゃる為、今年もまたいい年になるだろと感じております。

そして、先ほどから、奥村会長が「加藤年度、加藤年度」と仰っておりますが、まだ何が起こるか分かりません！まだ半分です！ここはひとつ、残りの半年間も皆様のご協力も賜りまして頑張って頂きたいと思います。

ご唱和願います。名古屋宮の杜ロータリークラブの益々のご発展と皆様のご健康とご繁栄を祝して乾杯をしたいと思います。乾杯！



## 閉会挨拶

佐野 洋一郎 副会長

新年早々ご挨拶させて頂き、ありがとうございます。

先ほど酒井直前会長より、これから宮の杜をどうしていくのか？と問われましたが、本日のこの雰囲気を感じたり、手をつないで歌っている姿を見ていると、このままで一つになっていくのではあろうと実感しております。また、今年一年も楽しく一緒に過ごせることに有難く思つた次第でございます。

来月は会長挨拶の時間を頂戴し、私からもお話をさせて頂きます。その時はしっかりと準備をして挑みます。

新年早々、気を引き締めてやつていきたいと思います！

名古屋宮の杜ロータリークラブの今後の御発展、皆様の社業の御発展、会員の皆様のご健康、ご多幸を祈念いたしまして、一丁締めとさせて頂きます。ヨオ～ッ！

